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庄田けいすけ 検索

皆様の声をお聞かせ下さい！

宮城県議会議員

庄田圭佑事務所

宮城県議会議員(泉区)

庄田けいすけ
県 政 ・ 活 動 報 告全力疾走!

県政へご意見・提言をお寄せください !

皆さんこんにちは。宮城県議会議員の庄田圭佑です。

ＧＷも終わり、５月８日から新型コロナウイルス感染症も

２類から５類に移行しました。３年間大変な思いをしてき

たコロナ禍から、いよいよ本格的な日常生活に戻ることが

期待されます。とはいえ、感染症自体なくなったわけでは

ありません。既往症のある方や高齢者等重症化しやすい皆

様に対する配慮が必要ですから、感染対策は継続いただく

ことが望ましいのではないかと考えております。

また、中面には５類移行に伴う県の対応をまとめており

ます。医療費やワクチン接種の費用負担はどうなるのか、

療養期間はどのくらい確保しなければならないのか、相談

体制はどのようになっているのか、皆様の疑問がわかるよ

うになっておりますので、是非ご確認ください。

さて、コロナ禍にあって、私も様々なイベントを自粛し

ておりましたが、今年２月から少しづつ座談会などの活動

を再開しております。我々議員は、皆様の声に耳を傾け、

地域課題を解決し県政発展に努めなければなりません。こ

の会報名の通り「全力疾走」する環境が整いましたので、

これまで以上に、課題解決に向けた政策提言や調査研究に

注力して参りたいと思います。

特に、私が委員長を務める環境福祉委員会は、４病院連

携・統合、県民会館建て替えなどの大きな事業を所管して

おります。皆様のご意見等に耳を傾け、最大公約数を目指

し、責任ある政治判断に努める所存です。

引き続き、県政発展に全力疾走して参りますので、皆様

より忌憚のないご意見賜れば幸いです。
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地 域 課 題 を 解 決 し 県 政 発 展 へ ！

↑座談会での様子

県政座談会開催中！

下記時間帯は事務所に詰めております。些細なこと

でも仕事をさせていただきますので、お困りごと等

有ればお気軽にご相談下さい。

令和５年6月11日(日)10時～12時

庄田圭 佑
宮 城 県 議 会 議 員
環 境 福 祉 委 員 長
宮城県社会福祉審議会委員

お困りごとご相談下さい！

毎月区内各地で県政座談会を開催しております。
お近くで開催の際には是非足をお運びください。

令和５年5月30日(火)18時30～
泉区中央市民センター

仙台市泉区市名坂字東裏53-1 022-372-8101

ラ Ｍ Ｅ Ｍ Ｓ （ メ ム ス ）

４月１１日～１４日の日程で、日台議員連盟にて台湾を訪問し

て参りました。今回の主な目的は、仙台空港に就航している

航空会社との連携強化、県農産品の輸出強化、イン・アウト

バウンド強化による日台の更なる交流強化を図る趣旨で、各

種意見交換・視察を実施いたしました。

議会以外も普段様々な調査研究活動を行っております。今回は

その一部をご紹介いたします。

大阪大学のレーザー核融合

発電の意見交換を同実験施

設を視察。

政務活動等レポート！ 台湾視察を実施！

岩沼市にあるＪＯＣＡ東北を

視察。地域の皆様が”ごちゃ

まぜ”になって繋がれる施設。

第１４回国際イノベーションコ

ンテスト国内予選を視察。Ｍ

ＥＭＳ製作の技を競う大会。
拉致議連で署名活動を実施。

皆様からいただいた署名は

国にしっかり届けています。

第１４回国際イノベーションコ

ンテスト国内予選を視察。Ｍ

ＥＭＳ製作の技を競う大会。

ＭＥＭＳとはMicro Electro Mechanical Systems（微小電気

機械システム）のことです。電気回路だけでなく小さな柱や

膜といった微細構造体を持ち、多くの電子・機械部品要素を

ひとつのチップにまとめたシステムです。

ＭＥＭＳを使用した身近な例として、スマートフォンがあ

ります。各種センサーやマイクなど、複数のＭＥＭＳ製品が

搭載されており、デジタルデバイスの小型化や高性能化、高

機能化に大きく寄与しています。

↖台北農産の市場内視察と

県産品輸出に関し意見交換

↑新規就航したスターラック

ス航空と意見交換

←エバー航空とデュアルト

ラックに向けた意見交換

３４年ぶりの仙台開催となる、

全国都市緑化フェアを視察。

メディアに出演しました

先月仙台放送の特集で放送された「【深刻】“４人

に１人”が無投票当選…議員・なり手不足の現状」

にて、インタビュー取材を受けた様子が報道されま

した。是非ＱＲ

コードからアク

セスし、YouTube

でご覧下さい。



http://www.shoda-k.jp 持続可能な宮城の実現！

全力疾走！令和５年５月1５日発行 Vol.９４・９５合併号

新型コロナウイルス感染症の５類移行に伴なう県の対応について

医療費負担の考え方

療養期間の考え方

コロナになった場合の支援体制
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